

## La différence n'est pas un handicap

Samedi soir à Illkirch, la Compagnie Transparence présentait une pièce de théâtre intitulée « Le cahier magique » avec lequel tout devient possible ! Un spectacle inédit au profit de l'association JPA 67, interprété par une trentaine d'acteurs motivés.



Tout commence avec un vieux moine qui, avant de mourir, confie son cahier magique à un homme au grand cœur et lui révèle son secret : si l'on écrit un vœu sur une page et qu'on la déchire, le vœu se réalisera.

Le rideau tombe, transition musicale, puis l'histoire se déroule entre le camp des gentils qui découvre avec bonheur les pouvoirs du cahier magique et la troupe des méchants qui cherche à voler ce bien précieux pour devenir les maîtres du monde !

Tous ensemble, les gentils choisissent les vœux et les spectateurs rient quand ils voient arriver sur scène M. Pokora en Robin des bois, les Enfoirés en musique ou encore les inséparables Dupont et Dupond ! Les scènes s'enchaînent, rythmées, et l'humour est omniprésent surtout lorsque les méchants expliquent aux gentils qu'ils veulent emprunter leur cahier pour les exterminer ! « Ah non ! », répondent en chœur les gentils. Après différentes tentatives avortées, les méchants décident de séduire leurs adversaires en se déguisant en belles, maquillées et parfumées !

### Séduire à tout prix

Cette stratégie sera la bonne ! Les hommes sont sous le charme et prêtent le cahier magique en avouant : « Elles étaient trop belles, j'espère qu'on les reverra ! Ah l'amour ! » Ils s'aperçoivent trop tard de la supercherie et vont subir les vœux des méchants car transformés en crapaud ou se grattant la tête à cause de poux ! « Que tout explose ! » Ce dernier vœu sera fatal à tous et signera la fin du spectacle.

Applaudissements nourris pour ces comédiens qui présentent un handicap et qui n'ont pas compté leurs efforts pour jouer pleinement leur rôle et être à l'aise aussi bien dans leur gestuelle que dans leurs répliques. Cette belle aventure a été possible grâce à Alexis Yvon, responsable de la compagnie, qui a travaillé depuis un an et demi avec les 42 bénévoles, comédiens et techniciens. Samedi soir, il était heureux et fier : « C'est une réussite pour nos comédiens qui sont reconnus comme des personnes à part entière ».